

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadiri Musdesus Terkait BLT DD Desa Kertaangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.ARNESSIO.COM](http://SUKABUMI.ARNESSIO.COM)

Jan 9, 2025 - 09:41



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadiri Musdesus Terkait BLT DD Desa Kertaangsana*

Nyalindung, Sukabumi – Polsek Nyalindung bersama Pemdes Kertaangsana menggelar Musyawarah Desa Khusus (Musdesus) terkait pendataan penerima Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) untuk tahun 2025. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Kertaangsana, Kampung Liunggunung, Kecamatan Nyalindung.

Musdesus tersebut dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, Babinsa Serma Japar, perangkat desa, serta para Ketua RT dan RW se-Desa Kertaangsana. Dalam musyawarah, dibahas penentuan warga yang akan menerima BLT DD berdasarkan kriteria yang telah ditetapkan pemerintah.

Dalam kesempatan itu, Bripka Dede Irvana memberikan imbauan kamtibmas kepada para Ketua RT dan RW. Ia menekankan pentingnya keakuratan data dalam pengajuan penerima bantuan.

“Ketua RT dan RW harus memastikan bahwa data penerima BLT DD sesuai dengan kriteria yang telah ditentukan pemerintah, sehingga bantuan dapat tepat sasaran,” ujar Bripka Dede.

Selain itu, ia juga mengajak para Ketua RT dan RW untuk mendukung program prioritas pemerintah, seperti ketahanan pangan, serta turut mensosialisasikan bahaya judi online kepada masyarakat.

“Kami juga mengimbau untuk menjaga lingkungan dengan memperbaiki saluran irigasi agar terhindar dari banjir bandang dan tanah longsor, terutama di musim penghujan ini,” tambahnya.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., memberikan apresiasi atas sinergi yang terjalin antara pemerintah desa, Bhabinkamtibmas, dan masyarakat dalam Musdesus ini.

“Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan bantuan tepat sasaran sekaligus menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” kata Kapolsek.

Musdesus berlangsung lancar dengan suasana aman dan kondusif. Diharapkan, langkah ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat Desa Kertaangsana dan menjaga stabilitas keamanan di wilayah tersebut.